
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■市長答弁 

① 緑地としての利用・管理の一元化を目指し、国 1 バイパス

以南の同意が得られた区域を対象として 26 年度に整備基

本計画を策定する。地域やスポーツ団体の意見を伺いなが

ら、大きな区画の多目的グラウンドとして整備を進めてい

くことを考えている。 
 

② 「大規模なスポーツ大会を誘致する」ことを考えていきた

い。現状では、4 面のサッカーグラウンドがあるが、再整

備により、10 面以上のグラウンド配置が可能となる。 

例えば、全日本少年サッカー大会（8 人制、1 試合 1 時間

程度、土・日の 2 日間で開催）では、グラウンドが 8 面必

要となるが、十分誘致が可能になる。 

富士市議会議員 

●小池としあき後援会だより 
平成 26 年 4 月 10 日発行 発行人：勝亦正人（通算第 27 号） 

小池としあきが､2 月定例議会で､ 

市長の施政方針に対する質問に臨みました！ 

平成 26年春号 

 2 月議会は、次年度の市長の施政方針、予算を審議する議会です。 
今回初めて、所属する会派「市民クラブ」を代表して、市長の 26年度施政方針に

対する質問を行いました。 
4 分野、11 項目について質問しましたが、ここでは「公共施設再編基本方

針・再編計画」と「富士川緑地の再整備」について紹介します。 

質問 1・・市が所有・運営する公共建築物を維持管理するための将来的な経費は？ 

          財政負担・人口減少等を踏まえた公共建築物のあり方をどう考えるか？ 

■市長答弁 

① 今後 65 年間で、市が所有している建物を同じ規模

で建替え、修繕工事を行う場合、合計約 3200 億円、

年間平均 49 億円が必要となる。 

一方、財政計画上では公共建築物の建設、維持管理

に投入できる予算は年間約 30 億円に留まり、現有

の公共建築物すべてを建替え・維持していくことは

難しい。 
 

② これまで進めてきた現状分析を踏まえ、26 年度は、

施設総量、配置の適正化、建築物の長寿命化、ライ

フサイクルコストの削減等の「公共施設再編基本方

針」を定める。 

その後、個別の施設の統廃合、多機能化、転用等に

係る「公共施設再編計画」の策定に取組んでいく。 

■これからの公共建築物は、転用、統廃合等の検討が必要です！ 
   例えば庁舎、まちづくりセンター、小中学校、スポーツ施設などです。 

質問 2・・富士川左岸緑地は、今後どのように整備を進めていくのか？ 

                               またどのような活用を考えていくのか？ 

？ 

■市長への提案 

ＦＭ（ファシリティマネジメント）は、今後の市政の

大きな課題である。しかし公共施設の統廃合、転用は、

「総論賛成、各論反対」になりやすい。 

本年度整理した｢公共施設カルテ｣を基に、各施設の利

用率､稼働率､維持管理･運営にかかる投入コスト等を､

しっかり市民に公開･説明しながら取組んでほしい。 

富士市役所庁舎 まちづくりセンター(写真は今泉) 小中学校(写真は今泉小学校) 

※ＦＭ(ﾌｧｼﾘﾃｨﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ)：公共施設を無理、無駄、ムラなく最適な状態(コスト最
小､効果最大)で保有し、運営し、維持するための総合的な管理手法 

↑アルティメットの全国大会 

←市長答弁で例として出された 
全日本少年サッカー大会 

富士川緑地 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市長立候補者・小長井よしまさ氏の選対事務局長として活動（9～12月）･･
12 月 22 日投開票の富士市長選挙に立候補した小長井よしまさ氏の後援会・
選対本部の事務局長として活動しました。選対本部の運営、朝の辻立ち・夜の
集会での露払い、選挙戦本番と、自分の選挙以上に気を使い、精神的・肉体的
にも厳しい日々が続きました。しかし小長井陣営は、先行する相手候補を追い
上げ、最後の最後で逆転し、見事に勝利しました。小長井新市長の誕生です！ 

10月～3月の活動 

議会の会派・市民クラブでベトナム視察(1/14～17)･･日本企業の海
外進出が進んでいます。特に安い人件費や新たな市場開拓を目指
し、以前は中国が主流でしたが、近年ではベトナムやタイにシフト
してきています。富士市内からベトナムに進出した植田産業さんを
始め、企業 5 社等を訪問・視察しました。バイクの多さにビックリ
です！2 月には就任間もない小長井市長に視察報告を行いました。 

ブログ(インターネット上の日記)を覗いて見て下さい｡ほぼ毎日更新しています｡ 検索は｢小池としあき｣で！(http://koike473.exblog.jp/) 

富士市役所の屋上に富士山展望テラス「ミエルラ」がオープン
（3/24）･･富士山の世界文化遺産登録を契機に(少し遅い感もありま
すが)、市役所の屋上が展望台に生まれ変わりました。富士山だけで
なく、東西南北全ての富士市内外の景色を楽しむことができます。そ
の名も「ミエルラ」＝良く「見えるら？」です。エレベーターで直行
できます。市役所に行った際には、是非登って観てください！ 

アルティメット・ドリームカップが富士川緑地で開催（3/16）･･「ア
ルティメット」は、ディスク（円盤）を投げ、パスしながら陣地を稼
ぎ、ゴールを目指す「アメリカンフットボールのディスク版」のよう
な競技です。毎年、全国最大規模の「ドリームカップ」等の大会が富
士川緑地で開催されています。市では新年度からこれまで以上に積極
的に緑地整備を進め、スポーツ大会の誘致に力を入れて行きます！ 

フジモクさんの新ショールーム「キト暮ラスカ」（2/22）･･富士木材
㈱さんが､下横割(新富士駅西側)の旧本社跡に「富士ヒノキ」のショ
ールームをオープンしました。柱や梁､そして床に富士ヒノキをふん
だんに使っています。富士ヒノキは木目が詰まっていて強度が高く、
生育環境と同じ地元で使えばなおさらです。新築を考えている方､
「富士ヒノキってどう？」と思う方は是非「キト暮ラスカ」へ！ 

第 34回今泉地区駅伝大会（2/23）･･今年も小・中学生、そして一般
の部に分かれ開催されました。現在では市内で唯一、「公道」を走る
駅伝大会です。地区内の公道だからこそ、今泉の多くの皆さんが自宅
の前等で選手を応援し、選手も頑張ります。こうした伝統ある駅伝を
維持していくには、主催する生涯学習推進会を始め、各町内会の役員
さん達による誘導や安全対策が欠かせません。皆様、ご苦労様です！ 
の 

鈴木尚市長が退任(1/17)･･3期12年間
務めた鈴木尚市長が退任されました。
市議､県議､市長と 30 年以上の政治活
動､大変お疲れさまでした。これからは
大所高所から富士市のまちづくりのた
めにアドバイスをお願いいたします！ 

第 1回吉原高校避難所開設・運営訓練(12/1）･･災害時に吉原高校を
避難所とする 7 つの町内会(東国久保､西国久保､駿河台 1 丁目､駿河
台3丁目､上和田､吉原緑ヶ丘､源太坂)で初めての避難所開設･運営訓
練を行いました｡一昨年から策定に取組んでいる｢避難所開設･運営マ
ニュアル案｣を検証するための訓練です｡課題だらけでしたが､26 年
度も訓練を行い､より精度を高めたマニュアルに仕上げて行きます！ 

･･市長選挙の準備のため､11月議会では一般質問は行いませんでした｡｢後援会だより｣も半年ぶりです！ 

大雨で中止！｢お花見
ウォーク｣（3/30）･･｢そ
うだ！沼川プロジェク
ト｣実行委員会で毎年
開催しているウォー
ク。こんなきれいなサ
クラだったのに！ 

22日はラジオｆの番組でプレウォーク放送（上）、前日は開花（下）でしたが 

http://koike473.exblog.jp/

